
鴨川市教育委員会第２回臨時会議事録 

 

１ 日  時   令和７年３月 27 日（木）       開会 午後２時 00 分 

閉会 午後３時 15 分    

２ 場  所   天津小湊支所 ２階会議室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）石井千枝   （３）永島康弘  

 （４）丸山伸夫  

 

４ 出席職員   （１）山口昌宏  （２）鈴木昭彦   （３）岡安泰弘  

         （４）鈴木圭一郎 （５）嶋津延枝   （６）岡安晃広   

         （７）石﨑要一郎 （８）在間久美子  （９）犬石貴久 

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 報  告  
（１）鴨川市教育委員会委員の再任について 

 ・ 鈴木学校教育課長から、鴨川市教育委員会委員の再任について、説明がなさ

れた。 

（２）令和７年度学校教育課重要施策（案）について 

 ・ 鈴木学校教育課長から、令和７年度学校教育課重要施策（案）について、資

料をもとに説明がなされた。 

（３）令和７年度生涯学習課重要施策（案）について 

 ・ 岡安生涯学習課課長補佐から、令和７年度生涯学習課重要施策（案）につい

て、資料をもとに説明がなされた。 

 ・ 丸山委員から、城西国際大学の公開講座について記載されているが、撤退した

大学との関わりはどのようになっているかとの質問がなされた。 

 ・ 岡安生涯学習課課長補佐から、公開講座については好意により無料で実施

されている旨の説明がなされた。 

 ・ 鈴木教育長から、市民音楽祭５０周年の事業について、プロのアーティストを

特別ゲストとして招聘する旨の記載があるが、人選はどこまで進捗しているか

との質問がなされた。 

・  岡安生涯学習課課長補佐から、数名の候補者は挙がっているが、決定には 

  至っていないとの回答がなされた。 

・  永島委員から、前生涯学習課長の石川氏がテレビに出演していたが、現在の 

の生涯学習課との関わりについて質問がなされた。 

・ 岡安生涯学習課長から、石川氏については、今後文化財保護審議会委員とし 

て、審議及び市史編纂等に尽力いただく予定となっている旨の説明がなされた。 

 

（４）鴨川市障害者職員活躍推進計画について 



 ・ 在間学校教育課総務係長から、鴨川市障害者職員活躍推進計画について、

資料をもとに説明がなされた。 

   

７ 議  事 

 （１）鴨川市立学校学校医の委嘱について 

  ・ 犬石学校教育課管理指導係長から、鴨川市立学校学校医の委嘱について、 

      資料をもとに説明がなされた。 

・  鈴木教育長から、眼科の検診方法について、質問がなされた。 

・  犬石学校教育課管理指導係長から、これまでの眼科の検診方法について 

説明がなされた。 

・  他に質疑、意見等なく、鴨川市立学校学校医の委嘱について、挙手全員で 

  承認された。 

 （２）鴨川市立学校学校薬剤師の委嘱について 

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、鴨川市立学校学校薬剤師の委嘱につい 

て、資料をもとに説明がなされた。 

・  特に質疑、意見等なく、鴨川市立学校学校薬剤師の委嘱について、挙手全

員で、承認された。 

（３）鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について 

・ 犬石学校教育課管理指導係長から、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委

嘱について、説明がなされた。 

・  永島委員から、委員の中でカウンセラーを兼務している方がいるかとの質 

  問がなされた。 

・  犬石学校教育課管理指導係長から、奈良氏が該当する旨の回答がなされた。 

・  他に質疑、意見等なく、鴨川市いじめ問題対策調査会委員の委嘱について 

挙手全員で、承認された。 

（４）鴨川市移動教室バス管理規則の一部を改正する規則の制定について 

・ 岡安生涯学習課長から、鴨川市移動教室バス管理規則の一部を改正する規則

の制定について、説明がなされた。 

・  丸山委員から、部活動に係るバスの利用希望が殺到した場合の対応について、 

 質問がなされた。 

・  岡安生涯学習課長から、民業の圧迫に留意するとともに、様々な利用団体と 

 のバランスを取りながら、適切に運用していく旨の説明がなされた。 

・  鈴木教育長から、規則改正前の鴨川市移動教室バスを利用するための要件 

について、質問がなされた。 

・  岡安生涯学習課長から、規則改正前の鴨川市移動教室バスを利用するための 

要件について、説明がなされた。 

・  鈴木教育長から、本改正は小規模校からの要望から始まったことであるた 

 め、教育委員会がイニシアチブを取って、小規模校が利用しやすい制度を工 

 夫してもらいたいとの要望が出された。 

・  石井委員から運転手の人数について、質問がなされた。 

・  岡安生涯学習課長から、２名の運転手を雇用している旨の回答がなされた。 



・  他に質疑、意見等なく、鴨川市移動教室バス管理規則の一部を改正する規 

  則の制定について、挙手全員で、承認された。 

 

８ その他 

  （１）令和６年度３学期いじめ状況調査について 

  ・ 石﨑学校教育課指導主事から、令和６年度３学期の市内小中学校におけるい 

   じめ調査の結果について、報告がなされた。また、令和７年度のいじめ防止の 

   ための教育委員会の取組について、説明がなされた。 

・  石井委員から、いじめ調査に係る資料のタイトルの表記の誤りについて、指摘

がなされた。 

・  鈴木学校教育課長から、調査様式の変更案について、説明がなされた。 

・  丸山委員から、本様式は本市独自の様式であるかとの質問がなされた。 

・  鈴木学校教育課長から、本市独自の様式であるが、国のいじめに係る調査 

  にも対応できる様式となっている旨の説明がなされた。 

・  丸山委員から、いじめのカウントの仕方について、確認がなされた。 

・  鈴木学校教育課長から、いじめのカウントの仕方については、国が実施して 

  いる児童生徒の問題行動、不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査の規定に 

  則って、カウントしなければならない旨の説明がなされた。また、同一の児童 

  生徒に対する複数のいじめについては、別の案件として個々指導して、いじめ 

 の解消に努めている旨の説明がなされた。 

 

９ 閉  会 

 

閉会後、４月の教育委員会議の日程について、事務局より説明がなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和７年４月 23 日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  蒔苗  茂 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  谷  智恵 ） 


